

5/30

全市大の學方諸君。

昨日、我々、安保中綱ヨ(率)は、京都円山公園において、三千八百名の労働者、学生、高校生、市民とともに、5・25全闘統一行団と行動を取った事を、まずもって、報告したい。4月30日の半島のカーボジア侵略、北朝鮮開戦以来、アメリカ本拠を中心とする全世界の労働者、人民の反戦ヨリが、新たに高揚を自かえている。日本の如くても、毎日外用のアジア会議に参加するのに口掛けるヨカリノ頃、反戦ヨリが、全国各地で展開されてい。かなる中で、5・25ヨリが、目的意識的に、全国學生セイヌスに統一行動として起きはじめた。我々は、5・25ヨリへ向け、クラス討論を通じて、展開し、又、5・27イニシアチブヨリ多討論会を開催する中で、昨日のヨリを迎えたのである。さじかつの内集会を、30名の尚友の結集でもって、達ち切つとともに、6じかう、全闘統一行団へと合流したのである。市役所前まで、元威行進を、終始戦争的テモども、て、市大病院戸戸の諸連^等に、10名の隊列で、ヨリ歩いた。かなる中で、昨秋開ヨリを、自保非連体制の徹底した彈圧で、のり切つた。官憲、特務隊は、空挺どして、我が隊列に、襲いかかり、徹底した暴力的彈圧をかけつとともに、二度の大弾圧に抗議するヒトモに、弾圧に抗し、最後まで武道館至る昌義じたのである。尚友諸君に、この二人の、不当逮捕と化した事態に付して、お掲げをお、賛請したり。

全市大の學方諸君。

アジア会議でのイニシアティヌを取り、米軍のカーボジア侵略を撃滅の政治裏向を計ることと、自らの経済的進出を、重に一步邁開した。佐藤政府及び、資本家階級は、6月をひかるに会を、協調の口火、あるいは、話し合いの口火会として、談判開民主主義は、未だ、崩れていないのだといふ幻想を与えるとともに、安保内閣は、もう終ったのだといふ、口民の危機を計らんとしている。そして、あの日米共同声明にもとマキ、白保系約を自動延長せんとしているのである。

尚友諸君。

我々の弾圧に抗しF麻甘の申で、金剛連立首会議の諸君は、一切の、イニシアティヌ反戻ヨリ多くを放棄し、自ら会再建へ向けて、諸尊まの回復を行なり、学生と、凡的智習の追求のみに、押しつぶめんとしている。学生共ヨ諸君は、自らの、脱ソ連会を大阪で開置し、介裂筋筋を展開している。6月安保ヨリ多会へ向け、クラス討論大正側的に展開しようとはなりか。ワラスセミの活動を量販にて、6月安保ヨリ多、大眾的リ戦斗角ヨリおこうではないか。最後に、自尊的、大眾的ヨリ戦斗角ヨリ安保守連ヨリ大に建設すべき事を、訴えて終りたい。

5/30
安保中綱